

Le Comité international de la Journée mondiale de prière (WDPIC) appelle de toute urgence à un cessez-le-feu immédiat en Israël et en Palestine, à la protection des civils et à la libération des otages. Nous nous opposons également à l'exigence selon laquelle 1,1 million de personnes doivent quitter le nord de Gaza, alors qu'il n'y a nulle part où aller et aucun accès à l'aide humanitaire.

Nous sommes profondément secoués par les violences et les effusions de sang de la semaine dernière, dont les victimes sont principalement des civils. Les attaques contre des civils et des infrastructures civiles violent le droit international humanitaire et constituent un affront aux droits humains fondamentaux.

Nous pleurons avec tous ceux qui ont perdu des êtres chers, et nos cœurs vont à tous ceux qui continuent d'être menacés par la violence et la haine. Nous condamnons les attaques brutales contre des civils en Israël. Nous crions contre la prise d'otages civils. Nous condamnons les bombardements incessants et aveugles de Gaza ainsi que le blocage de l'approvisionnement en nourriture, en eau et de l'aide humanitaire. Nous élevons notre voix contre le recours à des sanctions collectives contre une population civile.

L'escalade actuelle de la violence est également horrible. Nous entendons des déclarations pleines de langage de haine et de vengeance. Nous entendons également des voix appelant à la paix et à la justice. Nous amplifions les appels à un arrêt immédiat de la violence et, malgré les réalités dévastatrices, nous restons convaincus qu'une autre voie est possible.

En tant que mouvement de prière des femmes chrétiennes, nous nous joignons à nos frères et sœurs de toutes confessions, en particulier juifs et musulmans. Nous mettons en garde contre le recours à la violence sexiste, trop courante en temps de guerre. Nous appelons à la protection de tous les enfants, notant que la moitié des 2,2 millions de Palestiniens de Gaza ont moins de 18 ans.

Nous aspirons à l'aube d'un nouveau jour pour les peuples d'Israël et de Palestine. Nous croyons que Dieu est toujours à l'œuvre et nous pousse toujours vers l'amour, la justice et la paix. Nous prions avec tous nos frères et sœurs en Israël et en Palestine pour une paix juste et durable. Nous espérons que notre communauté mondiale, aussi divisée soit-elle, reconnaîtra que nous sommes tous liés et que nous devons tous assumer la responsabilité des circonstances qui prévalent en Terre Sainte. Nous ne devons jamais renoncer à notre engagement en faveur de la paix, de la justice et de la dignité pour toutes les personnes vivant dans ce pays.

Le 1er mars 2024, la communauté œcuménique mondiale des femmes qui célèbrent la Journée mondiale annuelle de prière organisera un service d'adoration écrit par nos sœurs du WDP Palestine, sous le thème « Je vous en supplie... Supportez-vous les uns les autres avec amour », basé sur Éphésiens 4 : 1-3. Ce programme nous appelle à nous supporter les uns les autres avec amour dans les moments difficiles. Comme cela arrive souvent lors de la Journée mondiale de prière, un comité de thèmes et d'écrivains choisi des années à l'avance devient opportun et profondément stimulant l'année où elle est célébrée.

La Journée mondiale de prière n'est pas qu'un seul jour, et surtout en cette période d'extrême violence, nous appelons à la prière maintenant et dans les jours à venir. S'asseoir avec l'inconfort de ce moment est essentiel alors que nous écoutons les cris du monde et l'appel de Dieu.

*Dieu de paix et de justice,*

*Nous crions vers toi avec le cœur brisé et une profonde angoisse face à ce qui se passe en Israël et en Palestine. Il est difficile de trouver les mots pour exprimer le poids de ce moment. Nous nous appuyons sur ton Esprit, qui intercède avec des soupirs trop profonds pour être exprimés. Nous te demandons de guérir chaque blessure et de nous donner la sagesse sur la manière de mettre fin à ce cycle de violence. Nous prions particulièrement pour les femmes qui sont particulièrement vulnérables en temps de guerre. Fais avancer notre monde rapidement vers la paix et la justice.*

*Amen.*